



دفتر مقام معظم رهبری

مجلس شورای اسلامی

## **La tâche d'investir et de contrôler le Guide suprême, qui incombe à ce Conseil, est une autre raison de son statut élevé. - 28 /Aug/ 2008**

L'une des responsabilités importantes, confiée au Conseil des experts, est la défense et le renforcement des principes de base, des concepts fondamentaux et des grandes orientations idéologiques de la République islamique", a précisé l'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, lors d'une rencontre, le 28 août, avec le chef et les membres du Conseil des experts.

"L'une des responsabilités importantes, confiée au Conseil des experts, est la défense et le renforcement des principes de base, des concepts fondamentaux et des grandes orientations idéologiques de la République islamique", a précisé l'Ayatollah Khamenei, Guide suprême de la Révolution islamique, lors d'une rencontre, le 28 août, avec le chef et les membres du Conseil des experts.

L'Ayatollah Khamenei a précisé que le statut religieux et scientifique des experts et les critères du choix des membres de ce Conseil, étaient les raisons de son importance particulière : "La tâche d'investir et de contrôler le Guide suprême, qui incombe à ce Conseil, est une autre raison de son statut élevé.

Le Conseil des experts intervient pour sortir la République islamique des impasses éventuelles", a-t-il déclaré.

Rappelant l'aspect constitutionnel de la République islamique, Le Guide suprême de la Révolution islamique a affirmé que cette structure constitutionnelle s'appliquait à divers secteurs juridiques et administratifs du régime et constituait l'exigence minimale pour la défense de la République islamique. "Cette structure constitutionnelle est une condition nécessaire, mais pas suffisante", a-t-il souligné.

Son Eminence a précisé que la défense et le renforcement des fondements de la République islamique étaient nécessaires pour la défense du régime islamique : "Si le contenu et les principes ne sont pas pris en compte, il se peut que l'apparence du régime dissimule des changements progressifs et latents qui pourraient le corrompre, sans, dans certains cas, être remarqués par les spécialistes."

Il a comparé la constitution officielle du Régime islamique au disque dur informatique dont les logiciels sont les orientations intellectuelles, les caractéristiques fondamentales et les slogans de la Révolution islamique, et qui est la question la plus importante pour la défense du Régime.

Décrivant les branches principales de la Révolution islamique, l'ayatollah Khamenei a fait remarquer que la



recherche de la justice, d'une véritable indépendance et de la liberté, la lutte contre l'Arrogance, un engagement actif face à l'ennemi, le lien étroit avec le peuple, la bonté envers les opprimés et le rejet du gaspillage et du luxe, étaient les principes fondamentaux et immuables de la Révolution islamique.

---

Le Guide suprême de la révolution islamique a déclaré que ces principes tiraient leur valeur du fait qu'ils s'inspiraient directement du Coran et de la pensée islamique. "Les ennemis de l'islam depuis trente ans, ont tenté de remettre en question les principes de base de la Révolution islamique, en les présentant comme la raison de certains problèmes qui existent dans le pays", a souligné le Guide suprême.

Son Eminence a également évoqué la propagande constante des médias étrangers contre le gouvernement et a ajouté : « Il s'agit d'une politique générale adoptée par les étrangers contre tous les gouvernements qui se sont succédés après la victoire de la Révolution islamique. Ils attaquent le gouvernement chaque fois qu'ils estiment qu'une partie de ses activités correspond aux principes islamiques et contredit les désirs de l'Arrogance. Chaque fois qu'ils trouvent ses activités conformes à leurs intérêts, ils en font la louange "

Dans la suite de son discours, l'Ayatollah Khamenei a aussi évoqué le principe de la lutte contre l'Arrogance et le refus de plier aux volontés de l'ennemi : "Nous ne devons pas reculer face à un ennemi arrogant. Au contraire, la République islamique doit acquérir une puissance, une solidité, et une sécurité telles, que les ennemis se rendent compte de leur impuissance "

Son Eminence a également souligné que l'Histoire et les principes de la Révolution islamique ne devaient en aucun cas être mis de côté : "Certains critiquent la première décennie de la Révolution et les positions de l'imam Khomeiny (ra), alors qu'il n'y avait aucune erreur dans la position de notre magnanime imam et les orientations de la République islamique à cette époque. Les orientations actuelles du gouvernement sont conformes aux orientations initiales", a-t-il précisé.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a attiré l'attention sur le récent mouvement scientifique dans le pays et a déclaré qu'aujourd'hui, aucune activité technologique complexe ne dépassait les capacités de notre jeunesse, et que c'était une des principales raisons du pouvoir de notre nation».

Se référant au plan de transformations économiques du gouvernement, il a déclaré : "Il y a différents points de vue au sujet de ce plan, mais il faut veiller à ce que l'expression de ces points de vue ne soit pas une cause d'inquiétudes dans le pays."

L'Ayatollah Khamenei a mis l'accent sur la nécessité d'une orientation commune des différents organismes du pays et a ajouté : "A cet égard, il faut soutenir et renforcer le parti et la tendance politique qui sont les plus proches des



principes initiaux de la Révolution islamique."

دفتر مقام معظم رهبری  
[www.leader.ir](http://www.leader.ir)

---